

## La AELG pide la creación de cátedras de gallego en todas las universidades

Santiago (Redacción). La directiva de la Asociación de Escritores en Lingua Galega decidió exigir de las autoridades ministeriales de Educación que se creen en todas las Universidades españolas cátedras de lengua y literatura gallegas. Este es uno de los acuerdos tomados en el transcurso de su última reunión.

En lo que se refiere al campo estricto del profesional, fueron aprobadas varias propuestas. Una de ellas, la de llevar a cabo los trámites correspondientes para promover la candidatura de Anxel Fole al Premio Nobel de Literatura. Asimismo, acordaron los miembros de la directiva el proponer a Celestino Fernández de la Vega como nuevo socio de honor de la Asociación.

La AELG tendrá también su propia revista literaria. Se llamará «Escrita» y está previsto que salga su número cero al público el próximo mes de abril.

Según el portavoz de la junta, Margarita Ledo Andión, se van a «tomar medidas para combatir a manipulación de textos de creación literaria nas

diferentes edicions escolares». Además, y en este terreno de la defensa del creador literario en Galicia, va a ser elaborado un informe técnico sobre la Seguridad Social y otros derechos del escritor. Propondrán además a las instituciones que asuman oficialmente la consideración de escritor gallego a cuantos publican en esta lengua, de tal forma que se pueda contar con él en actividades que se circunscriban al campo de la enseñanza.

### Cribeiro y Lombao

La Asociación juzga acertado el nombramiento de Xosé Alexandre Cribeiro como director de Televisión Española en Galicia, al considerar este hecho como «primeiro paso a unha mellor utilización dos medios de comunicación públicos en Galicia». Asimismo, valoraron positiva y esperanzadamente los miembros de la directiva las promesas del nuevo director de Radio Nacional de España en Galicia, Manuel Lombao Lombao, sobre la defensa del idioma en las emisiones de este medio de comunicación público.